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平成２７年 第１回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２７年１月２１日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２７年１月２１日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２７年１月２１日  午後 ２時４０分 

開催場所 ふじみ野市役所増築棟３階防災対策室 

委 員 長 雪 平 定 夫 

教 育 長  朝 倉  孝 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 雪平 定夫 出 教育部長 西郷 雅美 出 上 福 岡 図 書 館 長  小 高  浩 行 出 

２ 冨田信太郎 出 総務課長 長澤  均 出 大井中央公民館長 三上 隆夫 出 

３ 塩野 好一 出 学校教育課長 三宅 雅生 出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 山城いづみ 出 学校給食課長 原田 準一 出 総務課主幹 新井 操 出 

５  朝倉 孝 出 生涯学習課長 桜井 信枝 出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 

  学校給食課主幹 佐藤 友直 出 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

 

各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 平成２７年第１回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２７年第１回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、昨年第１２回定例教育委員会会議録の承認についてでござい

ます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（特になし） 

特に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、会議録につきましては、この内容で承認といたします。後ほど、
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各委員 

委員長 

教育長 

 

 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員長 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

大井中央公民館長 

 

 

 

 

 

 

各委員の署名をお願いします。 

次に教育長から報告をお願いします。 

 ・３学期どの学校も、無事にスタートすることができました。 

 ・１２日の成人式も大きな混乱もなく進めることができました。一部、配

布物について課題がありましたので、今後、その解決に向け教育委員会

全体で取り組みます。 

 ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項なし） 

 特に無いようですので、議事に入ります。 

 それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

第１号議案、「ふじみ野市教育委員会職員人事について」 

第２号議案、「平成２６年度ふじみ野市教育委員会各公民館及び勤労福祉セン

タートイレ改修工事の工事計画を策定することについて」 

以上、議案２件でございます。 

 それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

 議案書に基づき提案理由を説明。 

 ここで、お諮りします。第１号議案、「ふじみ野市教育委員会職員人事につ

いて」は、人事案件のため、第２号議案審議終了後に秘密会として審議した

いと思いますがよろしいですか。 

（全員賛成） 

 それでは、第１号議案ついては、秘密会として審議することといたします。 

 次に、第２号議案、「平成２６年度ふじみ野市教育委員会各公民館及び勤労

福祉センタートイレ改修工事の工事計画を策定することについて」を議題と

いたします。本議案の説明を、大井中央公民館長よりお願いいたします。 

 平成２６年第４回議会定例会において一般会計補正予算第６号が可決され

たことに伴い、教育委員会における１件５００万円を超える工事については

工事計画を策定するためのもの。工事名は各公民館及び勤労福祉センタート

イレ改修工事。予算額は工事請負費で４８６８万７千円。工事予定期間は平

成２７年２月から平成２７年７月の予定。年度をまたがるため繰越明許費の

補正も行った。工事内容は和式便器を一部洋式化にするもの。工事場所は大

井中央公民館、上福岡公民館、コミュニティセンター、勤労福祉センター及
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委員長 

 

委員長 

 

 

 

大井中央公民館長 

 

委員長 

 

冨田委員 

 

大井中央公民館長 

 

冨田委員 

 

大井中央公民館長 

 

冨田委員 

教育長 

 

 

委員長 

大井中央公民館長 

委員長 

大井中央公民館長 

び上福岡西公民館の各トイレ。工事概要は既存の和式便器５９か所を３９か

所に洗浄機能付き洋式便器に変更し、既存洋式便器２８か所に洗浄機能付き

便座に交換予定。手洗い器を自動水洗式に交換、トイレ出入り口段差解消予

定。大井中央公民館多目的トイレ入り口はアコーディオン式を自動扉に変更

予定。 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

 地域住民の要望に基づき洗浄機付きトイレに改修することは、これから高

齢化社会をむかえることを考えると非常に良いことだと思います。一方で便

座に直接触れることに抵抗のある方もいると思います。都内のデパートにあ

るような紙を敷いたり除菌スプレーを施すような機能はあるのでしょうか。 

 工事の中では含まれていませんが、今後、消耗品等で対応可能であると考

えます。 

 どなたもトイレは気持ちよく使用できるように可能な限り設置をお願いし

ます。 

 学校のトイレは全体的に改修を行いますが、今回の工事では床や壁は改修

しないという理解でよろしいでしょうか。 

 壁のタイルが浮いている部分の補修は行いますが全体的な改修は行いませ

ん。 

 そうすると便器は新しくなりますが全体的にきれいになったというもので

はないのですね。 

 今回の工事の目的は洋式化が中心となりますのでこの方法でお願いしたい

と考えます。 

 わかりました。 

 公民館のトイレは学校と違い業者が清掃を行うため臭いが籠ることは比較

的少ないと考えます。しかし、臭いが全くないわけではないので清掃は徹底

して行いたいと考えます。 

 工事業者は１社が行うのですか。 

 一つの契約を予定していますので１社で行います。 

 すでに決定しているのですか。 

 これから入札手続きに入る予定です。 
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委員長 

大井中央公民館長 

委員長 

大井中央公民館長 

 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

上福岡図書館長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 入札はいつ頃になるのですか。 

 ２月に入ってすぐ行う予定です。 

 トイレ改修期間中は全部のトイレが使えなくなることは無いのですね。 

 工事の施工は公民館自体を休館しないで各階ごとに行う予定です。一部ト

イレが使えないことでご不便をおかけしますがよろしくお願いします。 

 わかりました。 

 他に質問はありますか。 

（質疑無し） 

 他に質問がないようですので、お諮りします。 

第２号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

 賛成総員と認め、第２号議案は、原案のとおり決定いたします。 

 次に、第１号議案の審議に移りますが、この案件は秘密会での審議となり

ますので、ここで、各課から別件で報告をしておくべき事項がありましたら

お願いします。 

・平成２５年度図書館利用状況報告書配布。 

（他は無し） 

 以上で、人事案件以外の審議を終了いたします。 

 次に、次回の定例教育委員会会議についてです。 

 平成２７年２月１６日（水）午後２時００分から、場所は本庁舎増築棟３

階 災害対策室を予定しております。 

 なお、傍聴人の数ですが、部屋の規模を考慮し５名までとさせていただき

たいと思いますが、如何でしょうか。 

 （各委員了承） 

 それでは、次回教育委員会会議の傍聴人は５名を限度とします。 

 それでは、ここからは秘密会となりますので、各課・館長には退席を願い

ます。本日は大変お疲れ様でした。 

（秘密会） 

（秘密会解除） 

 他に質問がないようですので、秘密会を解除しお諮りします。 

 第１号議案は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 
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各委員 

委員長 

 

（１４時４０分） 

（全員賛成） 

 賛成総員と認め、第１号議案は、原案のとおり決定いたします。 

 ありがとうございました。 

 【閉会】 

  

 


